



# Alumnos crean un juego para descubrir patrimonio de San Antonio en una ruta

Estudiantes de la escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo amaron una ruta patrimonial estudiantil con lugares destacados de la comuna.

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidersanantonio.cl

Usando las nuevas tecnologías como códigos QR y bajo el formato de una trivía, los alumnos de la escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo crearon una ruta patrimonial estudiantil, como parte de las actividades de su gobierno escolar.

El recorrido destaca espacios típicos del entorno de los estudiantes, pero como advirtió la directora del establecimiento, María Gabriela Jeria, agregarán otros.

“Trabajamos con la fundación Civis y el año pasado inauguramos la ruta patrimonial del puente viejo (de Lo Gallardo), la idea era buscar un lugar cercano de la escuela. Este año a los niños se les ocurrió agregar más lugares”, comentó la profesora.

“Para nosotros es importante que los niños conozcan y valoren el lugar donde viven”, justificó sobre el proyecto la educadora.

Comenzaron a identi-



FOTO CEDIDA

LA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN DE LA RUTA PATRIMONIAL ESTUDIANTIL

car los lugares que se podían sumar a esta ruta, y la idea es descubrir estos espacios como un juego. “Es una trivía de la ruta patrimonial estudiantil. Este juego tiene lugares de San Antonio del patrimonio cultural, cívico y natu-

## 2023

**inauguraron el hito inicial de la ruta: el puente viejo de Lo Gallardo.**

ral”.

El juego tiene tarjetas en las cuales se hacen preguntas de los lugares. “Para saber la respuesta se usa el código QR y aparecen los niños en un video dando la respuesta”, explicó la directora.

En la escuela de Lo Gallardo se propusieron compartir el juego con la comunidad y a través de tótems que se distribuyeron entre distintas organizaciones y el comercio se puede conocer la iniciativa. Se pusieron en cinco lu-

gares estratégicos: el humedal Ojos de Mar, el Cristo del Maipo, la amasandería Lidia (que es parte de una ruta del pan de Lo Gallardo), la plaza del Río de Lo Gallardo y en la escuela.

“La gente puede abrir el código y le dice, por ejemplo usted está en este puente y el siguiente es el Cristo del Maipo. El desafío ahora es buscar más lugares, porque por ahora tenemos solo ocho tarjetas”, detalló la directora.

Los estudiantes investigaron cada lugar para dar las respuestas en los videos y el juego de mesa es elaborado por la fundación Civis.

El pasado viernes se inauguró la ruta patrimonial estudiantil de la escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo y el acto contó con la participación de las directivas de los centros de estudiantes de cuarto a octavo básico, del asesor del gobierno escolar de la escuela, Esteban Igor, y representantes de Ojos de Mar, de la amasandería Lidia y Nicolás Trujillo presidente de la junta de vecinos.